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令和４年11月小矢部市教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時及び時間   令和４年11月24日（木） 

開会 午後１時30分 

閉会 午後２時55分 

 

２ 出席委員 １番 栢元 剛（教育長）  ２番 古村 正明  ３番 石野 昌一 

       ４番 塚崎 志津江     ５番 前田 智嗣 

 

３ 説明員  教育委員会事務局長  中村 英雄 

       教育委員会事務局次長 橋本 信之 

（教育総務課長） 

文化スポーツ課長   大沼 誠一 

こども課長      塚田 恵美子 

教育センター所長   堀内 和直 

給食センター所長   砂田 克宏 

職務のため会議に出席した職員    教育総務課課長補佐  梶 拓朗 

                  教育総務課主任    谷敷 裕登 

                         教育総務課指導主事  本多 弘子 

 

４ 議事日程 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

日程第２ 会議録の承認について 

日程第３ 教育長の業務について 

 

報告事項 

１ 市自治振興会協議会地区要望の回答について 

２ 市ＰＴＡ連絡協議会要望に対する回答について 

３ 令和４年度市教育支援委員会における教育措置判断結果について 

４ 新学校給食センター基本計画について 

５ 令和３年度児童生徒の問題行動・不登校等指導上の諸問題に関する調査結果について 

  



 2 

５ 議事の内容   

教育長 

 

 

 

 

教育総務課課長補佐 

 

教育長 

 

 

（開会宣言並びに５名が出席し定足数を満たしていることにより会議の成立を宣

言） 

日程第１ 会議録署名委員に ２番古村委員を指名。 

 日程第２ 前回の会議録の承認について説明をお願いします。 

 

（「日程第２ 会議録の承認について」説明） 

 

 10月27日開催の10月定例会の会議録については、承認いただいたものとさせてい

ただきます。 

 

教育長 

 

教育総務課長 

文化スポーツ課長 

教育センター所長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 日程第３ 教育長の業務について各担当から説明をお願いします。 

 

 （日程第３ 教育長の業務報告及び予定についての説明） 

  

 

 

 小中学校では時期的に秋のイベントは終了し、年末年始のイベントに移行しつつ

あります。また、学校訪問研修が６月８日から始まり、11月14日で完了しましたが、

各校を訪問して、各学校によって違いがあること、始まりの６月と終わりの11月の

時期とを比較して、徐々に学校にまとまりが生じてきていることを感じました。 

 

これまでのご説明について何かご質問ありますでしょうか。 

 

教育長 

 

 

事務局長 

 

 

 

無いようですので、報告事項に移ります。報告事項１「市自治振興会協議会地区

要望の回答について」説明をお願いします。 

 

（報告事項１について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

塚崎委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

塚崎委員 

無いようですので、次の報告事項に移ります。報告事項２「市ＰＴＡ連絡協議会

要望に対する回答について」説明をお願いします。 

 

（報告事項２について説明） 

 

 ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

いくつかの学校からトイレのリフォームやトイレの消臭の要望がありますが、具

体的にどのような要望ですか。 

 

蟹谷小学校からはトイレについての要望がありましたが、連立一斉洗浄であるた

め、においが気になり、個別の洗浄する形にしてほしいという要望でした。これら

については、優先順位を考慮し検討していきます。 

 

津沢小学校と石動中学校も同様の要望でしょうか。 
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教育総務課長 

 

教育長 

 

 

教育長 

老朽化に伴い、臭いが発生しているため解消してほしいという要望でした。 

 

 ＰＴＡからの要望であるため、学校とも協議して総合的に検討する必要がありま

す。 

 

他にご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

塚崎委員 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

無いようですので、次に、報告事項３「令和４年度市教育支援委員会における教

育措置判断結果について」説明をお願いします。 

 

（報告事項３について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

判断の対象となった児童の保護者はどのようにお考えでしょうか。 

 

事前に学校と保護者との間で相談された上での判断となります。 

 

他にご意見ご質問はありませんか。 

教育長 

 

 

事務局長 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

前田委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

無いようですので、次に、報告事項４「新学校給食センター基本計画について」

説明をお願いします。 

 

（報告事項４について説明） 

 

事業手法及び建設地の選定についての報告が次回の12月定例会であり、市議会の

後とのことですが、スケジュール的に問題ありませんか。 

 

本来は定例会の場で事前に審議した上で、市議会へ報告するべきですが、日程の

都合上、市議会への報告が先となります。 

つきましては、委員の皆様には事前に進捗状況等お知らせする予定です。 

 

次回定例会にて選定結果を報告することとなります。参考までに、工事手法につ

いてDB方式は経費が低くなりますが、工期の時間がかかると聞いております。建設

地については、両方とも市の所有により取得に費用はかかりませんが、桜町遺跡出

土品木製品管理センター（鷲島）については建物がありますので、処分費が必要と

なります。 

情報が少ないですが、委員の皆様にてご意見がありましたら、後日でも構いませ

んので、あらかじめお伺いしたいです。 

 

事業手法及び建設地の選定については特に要望事項はありませんが、令和５年度

の予算案を教えていただきたいです。 

 

令和５年度の予算では、市の総合計画にて基本設計を500万円で計上しており、予

算要求の上実施していく予定です。 
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教育長 

 

 

 

 

古村委員 

 

砂田所長 

 

 

 

事務局長 

 

 

教育長 

 

 

古村委員 

 

教育長 

基本設計については総合計画に挙がっておりますので、翌年度の実施は可能であ

ると見込んでおります。また、工事は少しでも早く取り組みたいですが、億単位の

規模の工事を、計画を立てずに行うことは難しく批判が強いため、令和６年度から

の新たな総合計画に載せて実施していきたいと考えております。 

 

学校給食運営委員からの意見は反映されるのでしょうか。 

 

学校給食運営委員会は主に給食費について検討行っているため、施設についての

話し合いは行っておりませんが、新施設の整備については既に委員会にて進捗状況

等報告しています。 

 

２年前に学校給食運営委員会にて基本構想を説明しており、できる限り基本構想

に近い施設の整備を行っていきたいと考えております。 

 

総合計画では具体的内容までは盛り込まれませんが、施設整備の詳細については

今後、実施設計などにより協議しながら決めていきたいと考えております。 

 

土地の選定も含め、要望をしっかり反映して進めていただきたいです。 

 

他にご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

 

教育センター所長 

 

教育長 

 

塚崎委員 

 

 

教育センター所長 

 

教育長 

 

無いようですので、次に、報告事項５「令和３年度児童生徒の問題行動・不登校

等指導上の諸問題に関する調査結果について」説明をお願いします。 

 

（報告事項５について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

いじめの認知件数にて、小学校25件、中学校42件とありますが、不登校生徒はそ

の中にいますか。 

 

いじめが原因の不登校はありません。 

 

他にご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

事務局長 

 

教育長 

 

 

 

 

古村委員 

 

無いようですので、その他全般として何かご意見ご質問はありませんか。 

 

（12月補正予算要求、大谷博物館の入館料有料化について説明） 

 

今ほどの12月補正予算については、市財政課の査定が完了していないため、説明

した通り要求しているものです。給食センターの真空冷却器の更新については、壊

れており、修理が不可能な状態です。更新に伴い、新しい施設でも利用できるかど

うかについても検討しながら進めてまいります。 

 

今ほどの12月補正について、PCB廃棄物は今でも発生するものですか。 
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教育総務課長 

 

 

 

 

石野委員 

 

 

文化スポーツ課長 

 

事務局長 

 

古村委員 

 

文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

 

教育長 

東部小学校については、大規模改修した際に見つかったものです。当時は予算確

保が出来ずに処分できなかったため、保管していたものです。先日廃棄業者より処

分可能の連絡が届き、法律上は今年度末までに処分しなければならないものである

ため、至急補正予算にて対応します。 

 

大谷博物館の入館料有料化について、館の運営費の何パーセントほどの利益を見

込んでいますか。 

 

現時点では、試算中です。 

 

市内の施設の平等化の方針に従って、入館料有料化を図っていきます。 

 

 お茶会を開催した場合の入館料の扱いはどのようになりますか。 

 

 お茶券（お茶代）の中に入場料を含めることを考えております。 

 

 一般の方がお茶会を開催されて場合は、お茶券の中に入館料を加えていただく必

要があります。今ほどの質問事項等も踏まえまして、慎重に運用を考えて参ります。 

 

他にご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

 

事務局長 

 

教育長 

 

無いようですので、最後に、次回定例会について中村事務局長より説明をお願い

します。 

 

（説明 次回定例会  令和４年12月22日（木）午前10時00分） 

 

以上をもって閉会します。 

 

 

 以上、小矢部市教育委員会会議規則第18条第2項の規定により署名する。 

 

   令和  年  月  日     

 

          小矢部市教育委員会 

                      教 育 長 

 

 

                      署名委員 

 

 

                                            作 成 者 


